リーダーシップ開発プログラ 厶

キャリアデザインセンターで開講しているリーダーシップ開発プログラム は、学生の「リーダーシップ能力」の体得を目的にしている。第7期となる 今年度は6学部の1、2年次21人が受講。企業や自治体などと協力してテー

マ活動を学外で行い、「他者と協働していく能力=リーダーシップ」につい て学んでいる。

テーマ活動のうち、2チームの活躍について紹介する。

STORYチーム ハーバリウムを制作 ショップ開催



トは午前と午後の2回行 ル漬けしたもの。 イベン ス瓶に花など植物をオイ 制作を手伝うメンバー

〇RY&Co'」(東京都 は体験型イベントなどを 設で開いた。受け入れ先 クショップ「ハーバリウ 千代田区)。 販売している会社「ST R川崎駅前の大型商業施 ム制作」を11月23日、J STORYチームはワ

ハーバリウムは、ガラ

る5人のメンバーたち。 やかになりますよ」。 加者に積極的に声をかけ 「ビーズも入れると華

実際に手伝ったりした。 ポイントを説明したり、 ピンセットで入れる際の 同社でのテーマ活動で

一クショップを実施。実社 語を販売できるマーケッ は、自分が持つ体験や物 トプレイスを通じてワー

生田キャンパスの図書

つけ権利を侵害するキャ

で初めて実施した。

載しているコラム「ハラ

また、本紙に隔月で連

かれた。個人の尊厳を傷 | ト対策室と図書館の共催

- ? 」が12月13日ま

で開|キャンパス・ハラスメン

ていた。

学生や教職員が手に取っ

例を紹介したり、解決策

トとは何なのか、その実

を提示したりする本を、

ンパス・ハラスメン

トに

キャンパス・ハラスメ

思いを伝えるものをみん 素直にありがとうという 親に感謝の言葉を伝えて することを目指す。 と違い保存期間が長く水 いない。勤労感謝の日に について、矢口優衣さん やりも必要ないので、 なで作りたかった」と話 す。ハーバリウムは生花 (経営1) は「普段、両 ワークショップの狙い

レゼントにぴったりだと 館本館で企画展「これっ てコミュニケーション?

それともハラスメン | で未然に防ごうと、

ついて理解を深めること | ントには、勉学・教育・

スへ」のパネル展示もあ スメントのないキャンパ

本学 | 研究に関連するアカデミ | った。



「ハラスメント」を知ろ

関連書籍やDVD展示

生田・図書館本館で企画展

や、映画のDVDなど約

、ィクションなどの書籍

企画展では小説やノン

40点を展示。ハラスメン

を掲示した。ハラスメン

トの種類に分けて紹介文

ハラスメントに関

yる書籍やDVDを集めた企画展

カハラ)、性的な言動に ック・ハラスメント(ア

よるセクシュアル・ハラ

スメント(セクハラ)、

る不適切な言動であるパ

優位的地位にある者によ

ワー・ハラスメント(パ

ワハラ) などがある。

おりがとうの思り伝える

完成したハーバリウム

まコトアカデミー 島根県議に活動を報告

テーマ活動の一つ「島

|から聞き取り調査を行っ|た。人とつながることの

いを込めたのか」「イメ

る。首都圏在住で島根県 の関係人口に関心を持つ 画」では、地方と関わる 根県の地域づくり コミ いる「しまコトアカデミ 人を対象に毎月実施して 源の可能性について考え 地域課題の解決や地域資 さまざまな活動を通じて ュニティービジネスの企 」の運営や、島根県で 動について報告した。 |ん (ネット情報1) が活 教授がプログラムの概要 ん(経営1)、近田春さ を説明した後、藤田愛さ わる福原康司経営学部准 ップ開発プログラムに関 職員ら14人。リーダーシ 訪れたのは県議や県庁 (商1)、小林永和さ きたい」と笑顔を見せ | 今後も島根と関わってい ー」の展望について県議 た。「しまコトアカデミ のような形になっても、 インターンシップを予定 から質問を受けた小林さ 大切さと学んだ」と語っ 来春、再び島根県での ている藤田さんは「ど

を重ねた。この活動を通 員ばらばらで、話し合い なことや、性格などが全 雰囲気だった。 までは大変だった。得意 は「メンバーがまとまる 千石義洸さん(商1)

いう。全員で作品を披露 た後は「誰へどんな思 災害時

防災食や紙食器紹 介

れる防災食や、身の回り 委員会傘下団体SIV ェア」が開催された。同 委員会による「防災食フ 修大学ボランティア推進 を共有しようと、11月21 ア)の学生が中心とな (専修生田ボランティ 災害時の備えの大切さ

の品で手軽に作れる防災 食してみませんか?」と 昼休み、「防災食を試 ていた。

当日はキャンパスで防

日、生田キャンパスで専 | を盛り、試食。参加者は 新聞紙やチラシを容器の 参加した学生は、まず

その簡単さに驚いた様子 展示など非常時に役立つ リッパ作り、簡易トイレ を作った。そこに防災食 袋をかぶせて即席の容器 だった。 形に折り、ラップやポリ このほかに、新聞紙ス



防災食を紹介するS-Vの学生たち

と知った」と話していた。

近田さん、

小林さん(右から)

県議からの質問に答える藤田さん、

県議が本学生田キャン

会総務委員会に所属する

借りて生活。「近所の人

など温かく迎えてもらっ に食事をごちそうになる 田さんは現地に空き家を

るペーパーで情報発信 の投稿や、活動を紹介す

について考えるきっかけ

首都圏の若者が地域

る姿勢を持ち続けること

ターンシップを行った近

2カ月間、県内でイン

んは「インスタグラムへ

るチームが良い集団だと

して、一人一人の個性、

のインターンシップに参

ちに声をかける。水を注 り、火を通さなくても作 | 多摩区役所や、かわさき SIVの学生たちが防災 食を手に通行する学生た も企画に参加し、行き交 の心構え」を新たにして たちは「いざというとき 災訓練が実施され、学生 の大切さを広く呼び掛け | フードバンクのスタッフ ノウハウを紹介。川崎市 う学生たちに備えること